
 
 
 
 

Die Arbeit verlagert sich an den Schreibtisch 
 
Ich weiß ja nicht wie es Euch geht, aber ich habe das Gefühl das Jahr 2017 verging wie im Fluge. Liegt es an den 
vielen schönen Momenten und Erfolgen, oder doch an den Niederlagen bei der Arbeit im VHF? 
 
Ich denk,e es wird wohl ein Mix von Allem sein, und das es im Laufe der Jahre immer intensiver wird. 
 
Der letzte Hessenfischer 3/2017 kam ohne H2O Beitrag – weil das H2O unserer Mitgliedsvereine viel 
Aufmerksamkeit benötigte. Quasi zum Saisonhöhepunkt blieb keine Zeit zum Schreiben. 
Jetzt bei herbstlicher Stimmung ist ein kurzer Rückblick auf die Feldarbeit willkommen. 
 
Zuerst ein großes Dankeschön an das VHF Gewässerwarteteam für die erbrachten Leistungen. 
Und, natürlich auch Danke an die vielen Vereine die unserer Erfahrung und Arbeit vertraut haben. Viele Termine, 
viele Projekte – zu viel um sie hier aufzuzählen. 
Ja der Schreibtisch biegt sich noch unter den Feldprotokollen, die noch nicht abgearbeitet werden konnten. Brisante 
Fälle wurden immer vorgezogen. 
 
In diesem Sinne, die Schreibarbeit ruft. 
 
Eine schöne Adventszeit, und Petri Heil zur Raubfischsaison. 

 
Karl Schwebel 
VHF-Referent Gewässer Süd 
 

 
 


